

大畠中だより

柳井市立大畠中学校 学校通信 No. 22

令和6年10月後期

<https://www.city-yanai.jp/site/obatake-chu/>

文化祭において～演劇に合唱に

10月27日(日)に行われる「第44回大畠中学校文化祭」と11月1日(金)に行われる「柳井市小中学校音楽会」にむけて、校内ではあわただしく準備が進んでいます。

「文化の秋」真ただ中ですが、10月7日(月)、大畠小学校で、山口県巡回芸術劇場「劇団のんた」さんの演劇を鑑賞しました。

ユーモラスな「彦一ばなし」を演じてくださったのは、生徒たちと年が近い役者さんたちでした。「劇の迫力や演技力がすごかったです。」「ぼくたちと近い年なのに演技の動きや喋りがとても上手でびっくりしました。」「私も今回の劇を見て文化祭の劇をがんばろうと思いました。」といった感想が聞かれました。(楽しみですね。)



本校の文化祭では、3年生が「プレゼン・教育改革最終試案～学校ってこれでいいの?～」と題した創作劇を、2年生が「忘遠郷(ぼうえんきょう)ー忘れてしまった遠い故郷ー」という環境問題をテーマにした劇を、1年生はクラスメイトの故郷であるフィリピンとジンバブエについて調べ、「国際交流」をテーマに発表をする予定です。



3年生の劇の練習風景です

この他ステージでは、教科の発表、総合文化部のミニコンサート、有志によるスーパーマリオのダンス、全校合唱などが行われます。また、体育館館内には、恒例のモザイクアートや、美術や家庭科などの作品、「トイレ掃除に学ぶ」などの感想をまとめた宝物ファイルや、地域の方々の絵手紙やパッチワークなどの作品が展示されます。

秋の1日、ご来校いただき、お楽しみいただけたらと思います。

本当の幸せとは何か?～全校道徳「大きな木」

9月30日(月)、市の教育委員さんや教育委員会、市内外の小中学校の先生方計16名の参加をいただいて、柳井市「克己堂」授業研究会を行いました。公開授業、研究協議を通じて、教職員の資質向上、教育力の向上を図る目的で、今年は市内の各小中学校で行われる全17回のうちの1回です。大畠中学校では、3人の教諭がチームを組んで、全校生徒を対象に道徳科の授業を行いました。男の子の求めに応じて何でも与え一生を終える木と、求めるものがなんでも手に入る男の子のそれぞれの幸せを考えながら、「本当の幸せとは何か」を考えさせる授業でした。生徒たちの真剣な取組に答えるように、事後の研究協議では参加された先生方で熱心な協議がなされ、有意義な研修会になりました。今後とも教職員も資質向上に努め、子どもたちのための授業改善に取り組んでいきたいと思っています。



山口県中学校新人体育大会に出場しました

10月13日(日)、令和6年度山口県中学校新人体育大会ソフトテニスの部が、山口市の維新百年記念公園庭球場で行われました。先日の支部予選を勝ち、出場権を得ていた3ペアが個人戦に出場しました。男子ペアは、1ペアが2回戦に進出。もう1ペアは残念ながら1回戦で敗退でした。女子ペアは、1回戦、2回戦を突破し、3回戦に進出しました。さわやかな秋空の下、勝った喜びと、負けた悔しさの両方を味わった大会になりました。これからの飛躍を期待したいですね。



10月10日(木)
出場選手を激励する壮行会が行われ、熱いエールが送られました。



11月の行事予定

予定ですので、変更の場合もあります

【11月】

- 1日(金) 市音楽会 (午後、サンビームやない:保護者入場可)
月頭・全校集会
- 3日(祝) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
大島郡近郷ソフトテニス大会(男子:グリーンアイ長浦)
- 5日(火) 津波防災の日・避難訓練(シェイクアウト訓練ほか)
- 6日(水) 3年学力診断テスト
- 7日(木) 3年音楽(三味線教室)
- 8日(金) 英検 IBA(1・2年)、漢検(16:30~)
- 13日(水) 大人の英会話
- 14日(木) 人権教育参観日(車いすラグビー)
- 15日(金) ノーテレビ・ノーゲームデー
- 16日(土) やない教育合同表彰式(11:00~柳井市文化福祉会館)
柳井市PTA連合会親睦スポーツ大会(13:00~柳井小体育館)
- 18日(月) お弁当の日
- 19日(火) テスト発表(部活中止なし)
- 20日(水) 第3回学校運営協議会
- 21日(木) 専門家と連携した防災出前授業(午後)
- 23日(祝) 勤労感謝の日
- 25日(月) スクールカウンセラー来校日
- 27日(水) 大人の英会話教室
- 29日(金) 期末テスト1日目
- 12月2日(月) 期末テスト2日目、租税教室



3年国語:書写をしています
文化祭で作品が展示されます。
さて、何を書いたかはお楽しみ。



全校合唱の練習風景。今年の曲は「正解」
ステキなハーモニーが聞こえてきます。